

Infos aus dem Vorstand

Liebe Chessflyers

Es läuft gut! Rekordhohe Teilnehmerzahl beim Winterturnier, davon auch 5 Junioren, welche um den Juniorentitel spielen (bestklassierter Junior WT = Junioren-Meister). Und jeden Mittwoch findet ein Anlass im Klublokal statt (Theorie, freies Spielen, Blitz- und Schnellschachturniere) – damit ist das Angebot für unsere Mitglieder sehr vielfältig und attraktiv: am Mittwoch ab in den Klub!

Es fanden verschiedene Anlässe statt, wie der gutbesuchte traditionelle Grillabend im August, das von uns (Guido, Alice und Urs) organisierte Schachturnier am Klotener Generationentag und das Badi-Open mit einem russischen Sieger aus der Schach-Sektion von Bayern München.

Unsere beiden Teams an der Schweizerischen Mannschaftsmeisterschaft (SMM) schlugen sich sehr gut – die zweite Mannschaft schaffte auf Anhieb den Aufstieg in die 3.Liga und die erste spielte bis zur letzten Runde um den Klassenerhalt in der ersten Liga!

Am Winterthurer Open anfangs Oktober erzielten Hansueli in der Meister- und Heinz in der Allgemeinen-Kategorie ausgezeichnete Resultate. Und auch für die Coupe Suisse sind 6 Chessflyers angemeldet – wir wünschen viel Erfolg!

An der Vorstandssitzung vom 18. Oktober behandelten wir verschiedene Themen:

1. Der Forderung des SSB (Schweizerischer Schachbund), dass alle Aktiven eines Klubs auch lizenziert sein müssen, zu entsprechen ist eine Knacknuss; wir haben doch einige Mitglieder, die uns verbunden sind und den höheren Aktiv-Beitrag bezahlen, aber nicht an SSB-Turnieren mitmachen (können oder wollen). Wir beabsichtigen deshalb der GV im nächsten Frühjahr eine Statutenrevision vorzulegen. Darin wird die Schaffung einer Gönnerkategorie vorgeschlagen, d.h. die nicht lizenzierten Aktiven werden neu Gönner mit dem Recht an allen internen Chessflyers-Anlässen (GV, Grillabend und WT) teilnehmen zu können. Alle übrigen Aktiven, inkl. unsere Junioren werden beim SSB angemeldet und lizenziert.
2. Wir haben eine Juniorenmannschaft für die SJMM (Schweizerische Juniorenmeisterschaft) angemeldet und sind gespannt auf den Vergleich mit anderen Ostschweizer Klubs.
3. Der Vorstand hat auf Antrag von Hansueli beschlossen, nächstes Jahr die SMM gleich mit drei Mannschaften zu bestreiten – in der 2. Liga (Samstag), in der 3. Liga (Donnerstag!) und in der 4. Liga (Mittwoch). Es wird ein geschicktes Spieler-Management brauchen, was die Teamleiter Hansueli, Tobias und Guido zusätzlich motivieren dürfte. Wir hoffen, dass es uns gelingt in der ersten Mannschaft Spieler wie Roland Ott und Peter Baur einzusetzen – damit diese dann auch spielberechtigt sind bei eventuellen Aufstiegsspielen...
4. Die ersten Budget-Diskussionen lassen erahnen, dass der Vorstand (Ernest!) sehr gefordert sein wird, ein ausgeglichenes Budget zu erarbeiten!
5. Zu guter Letzt: 2014 feiern wir das 60 jährige Jubiläum und möchten deshalb an der GV den Mitgliedern Vorschläge unterbreiten.

JPB